

Boxeador mexicano Álvarez con respaldo en Encuesta de Prensa Latina



Canelo Alvarez

La Habana, 14 dic (PL) El boxeador mexicano Saúl "Canelo" Álvarez obtuvo su primer respaldo en la Encuesta de Prensa Latina para seleccionar a los mejores deportistas de Latinoamérica en 2021, al recibir el voto del Diario Uno, de Perú.

Álvarez, quien logró unificar los campeonatos mundiales de peso supermedio este año, alcanzó el apoyo en la categoría a mejor deportista masculino.

En este apartado, el cuádruple monarca olímpico en la división superpesada de la lucha grecorromana, el cubano Mijaín López, lidera el sondeo con 35 sufragios.

Para mejor deportista femenina, el periódico sudamericano escogió a la triplista venezolana Yulimar Rojas, quien totaliza ahora 52 papeletas y encabeza la encuesta.

Rojas ganó la corona olímpica en los Juegos de Tokio 2020 con un récord mundial de 15,67 metros y es escoltada por la velocista jamaicana Elaine Thompson-Herah, dueña de seis boletas.

Para mejor equipo del año, el rotativo peruano se inclinó por la selección masculina de fútbol de Brasil, titular olímpica, quien tiene seis votos.

El conjunto de balompié para hombres de Argentina, ganador de la Copa América con sede en Brasil, comanda el apartado con 30 cartones, bien distante de la dupla cubana de canotaje campeona del C-2 a mil metros en Tokio 2020 que archiva 12.

Tras la pausa en 2020 debido a la pandemia de la Covid-19, Prensa Latina lanzó el 8 de noviembre último otra edición de su Encuesta Deportiva para seleccionar a los principales exponentes de Latinoamérica y el Caribe en 2021.

Los sufragios de los diferentes medios -radio, televisión, prensa escrita y digital- pueden enviarse (nunca a título personal) a la siguiente dirección electrónica: deportes@prensa-latina.cu.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/279777-boxeador-mexicano-alvarez-con-respaldo-en-encuesta-de-prensa-latina>



Radio Habana Cuba